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嵐山町立小中学校再編基本計画 パパママ説明会 実施報告 

 

令和６年２月 

嵐山町教育委員会 教育総務課 

 

〇日程 

 

〇出席者（全日程共通） 

 ・教育委員会 教育総務課長  教育総務課職員２人 

 

〇次第（全日程共通） 

 １．開会 

 ２．あいさつ 

 ３．嵐山町立小中学校再編基本計画概要の説明 

 ４．質疑応答 

 ５．閉会 

 

〇参加人数 

１．嵐丸ひろば（２月２日実施） 

 参加者数 ８人      

 学校区 菅谷小 ３ 七郷小 ０ 志賀小 ５ 

２．健康増進センター（２月９日実施） 

 参加者数 １０人      

 

 

学校区 菅谷小 １０ 七郷小 ０ 志賀小 ０ 

〇質疑応答内容 

 ・嵐丸ひろば   ２ページ 

 ・健康増進センター  ４ページ 

 

〇アンケート内容 

 ・嵐丸ひろば   ５ページ 

 ・健康増進センター  ５ページ 

 

 

１． 令和６年２月２日（金） 午前１０時４５分 嵐丸ひろば 

２． ２月９日（金） 午前１０時４５分 健康増進センター（レピ） 
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〇質疑応答 

 １．嵐丸ひろば（２月２日実施） 

Q. 令和１１年度開校の場合、志賀小学校に２年生まで通い３年生から新校へ通う

ことになるが、小学校へ入学する時点で菅谷小学校へ通うことは可能か。 

 

  A. 現時点の制度では対応することは難しいと思いますが、このような

ご希望があったことはしっかりと受け止め、今後検討していきたいと

思います。なお、統合前には学校同士の交流会等の機会を多く設

けさせていただき、円滑な統合に繋げていきたいと考えています。 

    

Q. 工事期間中、小学生は中学校のグラウンドを使用して体育の授業を行い、休

み時間も遊具等が使えず狭い敷地で遊ぶことになるのか。 

 

  A. 小学生は中学校のグラウンドを使用して授業を行いますが、子供た

ちへの影響は最小限に止めていきたいと考えています。なお、現時

点では校舎の形等具体的なことがまだ決まっておりませんので、休

み時間中に子供が外で過ごせる敷地等は、これから検討していき

ます。 

    

Q. 体育館は現在のものを使用するのか。 

 

  A. 体育館は必要な修繕を行いながら現在のものを使用します。 

    

Q. 中学生のプール委託はなくなるのか。 

 

  A. 中学生のプールは引き続き委託する予定です。なお、小学生につ

きましては必要な修繕を行いながら現在のものを使用していきま

す。 

    

Q. 自転車通学となる対象は、学校から何㎞離れたところからになるのか。 

 

  A. 具体的にはまだ決まっていない状況ですが、現在菅谷中学校は、

大字菅谷以外の生徒は自転車通学という運用をしておりますので、

現状をもとに統合準備委員会において検討していきたいと考えて

います。 



3 

 

  

    

Q. 本来徒歩通学であった子供が、統合に伴い自転車通学となった場合、何か補

助制度等はあるか。 

 

  A. 現時点では補助制度はありませんが、検討事項として承ります。 

    

Q. 学校統合に伴い、特に北部地区の過疎化が進むことが懸念される。廃校後の

跡地を有効活用して町の活性化に繋げられればと思うが、今後の予定を伺い

たい。 

 

  A. 跡地利用につきましてはまだ明確に決まっていることはありません

が、七郷小にある学童保育施設はこのまま残す方向で関係課と調

整しています。跡地利用については今後町民の方へご意見をいた

だく機会を設けたいと考えておりますので、その際には是非貴重な

ご意見をいただければと思います。 

    

Q. 菅谷小学校の武道場はどうなるのか。 

 

  A. 菅谷小学校の武道場は教育施設ではないため、今後町として検討

していくことになりますが、引き続き使用する場合は、必要な修繕を

行いながら使用することになると考えています。 
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 ２．健康増進センター（２月９日実施） 

Q. 工事中、子供たちはどこで勉強するのか。 

 

  A. 新しい小学校と中学校は、現在の菅谷小学校のグラウンドに新築し

ますので、建設工事中は現在の校舎で授業を行います。 

    

Q. 新校舎は現菅谷小学校のグラウンドに建築するとのことだが、工事中、小学生

のグラウンド利用はどうなるのか。 

 

  A. 現在の菅谷小学校の体育館や、中学校のグラウンドを使用していく

ことになりますが、授業等への影響を考慮し、また、安全面の確保

をしながら進めていきたいと考えています。 

    

Q. 学童の大きさなど、詳細は決まっているか。 

 

  A. 学童については現在、関係課と検討中です。検討事項については

決まり次第皆さんへお知らせしていきます。 

    

Q. スクールバスの範囲は、校区や道路を境とするのではなく、柔軟に対応して頂

きたい。 

 

  A. スクールバスの具体的なことについてはこれから検討していきます

が、保護者や地域の方の意見をできるだけ多く吸い上げ検討し、

決めていきたいと考えています。 

    

Q. 工事中、小学生の休み時間のグラウンド使用はどうなるのか。中学校のグラウ

ンドを使用することになるのか。 

 

  A. 中学校のグラウンドを使用することになると、毎回町道を横断しなけ

ればならず現実的ではないと思いますので、学校と調整しながら検

討していきたいと考えています。 

    

Q. 学校統合がこれ以上遅れることはあり得るか。 

 

  A. 令和１１年度開校は、嵐山町及び嵐山町教育委員会として決定し

たことですので、このスケジュールに沿って事業を進めていきます。 
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〇アンケート回答 

 嵐丸ひろば ０件 （２/２） 

 

 健康増進センター ８件 （２/９） 

番号 校区 アンケート内容 

1 菅谷小学校 

⚫ このような場を設けて頂き、良かった。気になっていたので。 

⚫ 学童保育の今後や、グラウンドの使用方法など話し合って決められる

といいと思う。 

2 菅谷小学校 
⚫ できれば学童を利用したいので、定員がいっぱいで利用できないと

いうことの無いような規模にしていただけたらと思います。 

３ 菅谷小学校 

⚫ 外で遊べる時間をできるだけ作ってあげてほしいです。 

⚫ 中学校の校庭を使う場合の道路の安全性も心配です。工事中のそ

ばで遊んで危なくないのか心配です。 

４ 菅谷小学校 

⚫ 配置が A 案に決定なのはなぜですか。この案だと、駐車場の確保な

どは◎と思うのですが、成長過程を考えると小・中学生は別の校舎が

望ましいと思いました。良くも悪くも９年一緒というのは、あまり良くな

いのかな？と。 

⚫ また、小・中が一緒の利点もありますが、中学生の悪い影響が小学生

に及ぶこともあるので、校舎は別がいいなと思いました。 

５ 菅谷小学校 
⚫ プール大きさは今までの大きさでしょうか。 

⚫ 今後も説明会はあるでしょうか。 

６ 菅谷小学校 
⚫ 今回の説明を受け具体的な計画が分かり、今後の進め方が分かっ

て良かったです。 

７ 菅谷小学校 

⚫ 安全に配慮してくれているとは思いますが、工事中、子供も建設現

場に近づいてしまう可能性もゼロではないので、安全対策はしっかり

してほしいです。 

８ 菅谷小学校 

⚫ レピで説明会を開催していただきありがとうございます。 

⚫ スクールバスについて、菅谷小学校の地域でも学校から遠い所もあ

ると思うので検討して頂きたいです。 

 


